

Am Abend kommt eine ganz interessante Lektür von Dr. Berndt:

“Die deutsch-französischen Beziehungen am Beispiel der Grenzregion Baden / Elsass” .

An einem der nächsten Tagen treffen wir uns mit Freiburg und Strassburg zusammen, wobei jedem es eingefallen hat, dass die Architektur beider Städte sehr ähnlich ist. Das liegt in der Geschichte natürlich. Strassburg war tief in der politischen Geschichte einmal deutsch, einmal französisch.



Ein ganzer Tag mit Methodik und Didaktik.

Zeitgemäßer DaF-Unterricht und effektives Lernen mit interessanten Methoden.

Prof. Frauke Mühle-Bohlen, Freiburg

